

Javier Garcia de Souza

De Nodos
Javier Garcia de Souza



Fecha de Nacimiento: 12-02-1983

Disciplina: Actor/Actríz, Bailarín(a), Coreógrafo/a, Director(a), Investigador(a), Comunicador(a),

Contacto

Email: garciadesouzaj@gmail.com

Sitio web: <https://www.instagram.com/javigarciadesouza/>

Reseña Curricular

Biólogo, actor y bailarín. Formado en diversas instituciones y con diversos profesores de La Plata y Buenos Aires. Intérprete, coreógrafo, dramaturgo y director de diversos espectáculos de teatro, danza teatro, danza contemporánea y stand up científico.

Se formó en teatro desde el año 2003 y en danza contemporánea y danza teatro desde el año 2005 con diversos profesores de la ciudad de La Plata y Buenos Aires. Desde el 2006 y hasta la actualidad realizó diversos seminarios intensivos de entrenamiento en dichas disciplinas, formó parte de distintos grupos teatrales, fue parte del elenco de más de 20 obras de teatro y danza teatro, diversas

coreografías, una serie web, dos video-danza y un programa de televisión. Realizó funciones de teatro, danza y comedia en La Plata, AMBA, C.A.B.A., Bahía Blanca, Mar del Plata, Tandil, Olavarría, Azul, Entre Ríos, Santa Fé, Córdoba, Tierra del Fuego, Uruguay, Ecuador y Venezuela, entre otros. Dictó talleres de danza teatro y danza contemporánea entre 2010-2017. Dirigió cinco obras de teatro y/o danza teatro, registradas a su nombre. Es miembro de dos compañías de Danza Teatro independientes de la ciudad de La Plata: "Espiardanza", y "La Pecueca".

Doctor en Ciencias Naturales por la Universidad Nacional de La Plata (UNLP). Investigador del CONICET. Docente, comunicador de la ciencia y extensionista de la UNLP. Diplomado Superior en Comunicación Pública de la Ciencia (UNICEN). Director del proyecto de educación ambiental a través del juego y el arte Exploracuatic@s, co-fundador del grupo Poper Stand Up Científico, integrante del Grupo de Estudios en Ciencia y Escena (GECE) y promotor de la cultura científica a través de diversos medios como el teatro, la danza, la comedia, la radio y la televisión. Además es coordinador en la Dirección de Promoción de la Cultura Científica de la Secretaría de Ciencia y Técnica de la UNLP y co-coordina el Programa de Artes Escénicas y Cultura Científica del Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires. Es autor, coreógrafo y/o director de obras e intervenciones, muchas de las cuales vinculan artes escénicas con las ciencias y el ambiente como Escenas de la Vida Acuática (Beneficiada con el programa PAR de la UNLP en 2019, con numerosas funciones desde entonces), Borde, ambiente en escena (estrenada en 2022), Panóptico (2do premio del concurso Gabriel Bañez de la Sociedad Argentina de Escritores filial La Plata en 2021), Flores de hielo (2do finalista en el Certamen Internacional de obras de teatro de base científica, Teatriem, Madrid, 2023) y Límites inmatrimoniales (2do premio del concurso "Joaquín V. González", de la Sociedad Argentina de Escritores, Filial La Plata y la Universidad Nacional de La Plata).

Participaciones en Grupos

Espiardanza, La Pecueca grupo danzateatro

Obtenido de «http://plataformanodos.org/index.php?title=Javier_Garcia_de_Souza&oldid=6947»

-
- Se editó esta página por última vez el 23 ene 2024 a las 12:42.
 - El contenido está disponible bajo la licencia Creative Commons Atribución-Compartir Igual. Con algunos detalles a menos que se indique lo contrario.